

Prohibida durante dos semanas la movilidad entre municipios de Andalucía, con cierre a las 18h de cualquier actividad no esencial Andalucía endurece sus medidas contra la pandemia de Covid-19. Desde este martes, los 778 municipios de la comunidad autónoma quedarán cerrados perimetralmente durante las dos próximas semanas, a partir de la medianoche del lunes al martes, y solo se podrá entrar o salir de ellos con una causa justificada, según ha anunciado en el mediodía de este domingo el presidente de la Junta, Juanma Moreno. [Leer más](#).

..